イオン環境活動助成

2022年3月3日 名東自然倶楽部

http://sizen.ciao.jp/index.html

今年度も昨年度に続き、公益財団法人イオン環境財団より、イオン環境活動助成 を頂く事になりました。第31回(2022年度)

猪高緑地は一日で歩ききれないほどの遊歩道があるのですが、緑地を訪れる方が増え、その遊歩道が削れ、掘れてしまい、土が流れ保水力を完全に失ってしまっています。流れ出た土砂は溜池を埋めて、特に小さな溜池は水が枯れる事が多くなり、水循環の劣化、生物の多様性の劣化を招いています。

土壌が無くなった遊歩道はぬかるんで歩き難く、危険な状態となっています。

一方、竹藪になる事や、竹の雑木林などへの侵入を防ぐため毎年数千本の竹を 伐っています。又、樹木の伐採も行っています。伐った竹を積み上げると、その場所 は植物が生える事が出来ず、景観を悪化させます。更には、積み上げた竹の後ろに 誰か隠れているのではないかと怖いと言う批判まで有ります。

この様な問題を解決する為、伐った竹や樹木をチップ化して遊歩道に敷設したいと思っております。それにより、上記問題解決以外に柔らかい歩道になり、足への負担を軽減する効果も期待できます。その為の機械の運用費用や追加の道具を今回頂く助成金を使って購入いたします。

猪高緑地には、長大な散策路があるため、1年や2年で出来るような活動ではありません。又、名東自然倶楽部の現有メンバーだけでは十分な活動が出来ません。 皆さんの参加を期待しております。

https://prtimes.jp/a/?c=7505&r=3109&f=d7505-3109-37f32f9f96e6b7c46c71ae821f8a5204.pdf